

# Pinochet estudia una ley de amnistía

El general Pinochet tiene en estudio una amnistía que "beneficiaría a varios miles de personas" antes del plebiscito del 5 de octubre, según el vespertino chileno *La Segunda* que citó fuentes cercanas al gobierno. Esa medida formaría parte de un plan ya denunciado por la oposición, en virtud del cual Pinochet intentará cambiar aceleradamente de imagen antes de la consulta.

La amnistía permitirá que recuperen su libertad las decenas de pe-

riodistas procesados en los últimos meses, los sindicalistas condenados por los tribunales militares y los otros miles de personas afectadas por las leyes vigentes, que penan "las ofensas a las fuerzas armadas" y la difusión de "las ideas marxistas". Las fuentes citadas por el vespertino no precisaron, sin embargo, si esa ley beneficiará a los 450 presos políticos que enfrentan acusaciones por actividades subversivas. Por otra parte, en relación a la reciente adhesión al No de ex funcionarios del régimen —civiles pertenecientes

a partidos de derecha—, Pinochet declaró ayer que "es doloroso, cuando se ha atendido y ayudado a algunos, que éstos se den vuelta y le claven a uno el puñal". Al hablar en el tradicional Club de la Unión de Santiago, y sin hacer nombres, Pinochet dijo sin embargo algunos ejemplos concretos que permitieron identificar a "los traidores". En referencia a la ex directora nacional de Turismo, Liliana Mahn, Pinochet mencionó a "una dama que la tuve cuatro meses sin hacer nada para que se arreglara con el marido".

Reine 12 // 15-9-88

